

HAUSORDNUNG

SEHR GEEHRTER GAST,

wir freuen uns, Sie bei uns begrüßen zu dürfen und sind selbstverständlich jederzeit bemüht, Ihren Aufenthalt so angenehm wie möglich zu gestalten

Damit das gelingt, bitten wir Sie, sich in unserem Haus so zu verhalten, dass andere Gäste nicht gestört werden.

Achten Sie bei Verlassen des Zimmers darauf Ihre KeyCard mitzuführen.

Von 22:00-06:00 Uhr ist unser Lobbybereich geschlossen, bitte benutzen Sie in diesen Zeiten nur den Nachtausgang zum Innenhof.

Zu den Schließzeiten gelangen Sie nur mit Ihrer KeyCard über denachteingang im Innenhof oder die Tiefgarage ins Haus.

In dringenden Notfällen sind wir jederzeit unter +49 - 81 31 - 33 777 33 für Sie erreichbar.

Das Hotel MODI ist ein Nichtraucherhotel.

Im gesamten Haus gilt das gesetzliche Rauchverbot.

Vor demachteingang im Innenhof unseres Hotels finden Sie einen überdachten Raucherplatz mit Aschenbecher.

Sollten Sie dennoch im Haus rauchen, stellen wir Ihnen die Sonderreinigung mit 350,00 EURO (inkl. MwSt.) in Rechnung.

Bei durch vorsätzliches Verhalten oder leichte Fahrlässigkeit verursachten Schäden an der Einrichtung sowie bei Vandalismus behalten wir uns vor, eine Gebühr nach Aufwand zu erheben. **Wir sind berechtigt, die hierfür hinterlegte Kreditkarte entsprechend zu belasten.**

Um Ihnen eine angenehme Nachtruhe zu schenken, gilt es ab 22.00 Uhr auf allen unseren Zimmern Zimmerlautstärke einzuhalten. Auch auf den Gängen, im Treppenhaus und in der Tiefgarage bitten wir Sie, sich angemessen zu verhalten.

Besucher sind nur bis zu bestimmten Bereichen im Haus versichert und dürfen deshalb nicht bis zu den Etagen gelangen. Wünschen Sie dennoch Besuch, muss dieser an der Rezeption via Meldeschein angemeldet werden.

Die Nutzung mitgebrachter Elektrogeräte zur Speisenzubereitung ist untersagt. Im gesamten Haus befinden sich sensible Rauchmelder, welche die Brandmeldeanlage jederzeit auslösen können. Es sind nur geprüfte Geräte laut Brandschutzkonzept zugelassen.

Stubendreine Haustiere sind grundsätzlich gestattet, vorausgesetzt sie stören weder den Hotelbetrieb noch andere Gäste.

Als Gast sind Sie für alle durch Ihr Haustier eventuell entstandenen Verschmutzungen und Beschädigungen sowie Ausfallkosten während der Dauer der Instandsetzung haftbar. Pro Haustier/Nacht stellen wir 10,00 EURO in Rechnung.

Das Hotel MODI kann für Gepäck und Wertgegenstände keine Haftung übernehmen.

Bitte versichern Sie sich beim Verlassen Ihres Zimmers, dass Ihr Safe wirklich verschlossen ist.

Bei Beschädigung oder Verschmutzung des Gebäudes oder Inventars oder auch bei Verlust der Zimmerschlüsselkarte, ist der entstandene Schaden durch den Verursacher zu ersetzen.

Schadenersatzzahlungen, Reparatur- oder Sonderreinigungsgebühren sind unverzüglich

und in bar zu leisten (bei Gruppen haben Begleitpersonen, gegebenenfalls in Vertretung des Veranstalters, in Vorleistung zu treten).

Diebstahl und vorsätzliche Sachbeschädigungen werden unverzüglich zur Anzeige gebracht.

Bei Verstößen gegen eine oder mehrere der oben genannten Regelungen sind wir jederzeit berechtigt, den Hotelaufnahmevertrag fristlos zu kündigen.

Die Pflicht des Gastes zur Bezahlung der gebuchten Übernachtungen bleibt bestehen.

Mit Ihrer Unterschrift auf dem Meldeschein erkennen Sie die Hausordnung sowie die Datenschutzbestimmungen des Hotels verbindlich an.

WIR WÜNSCHEN IHNEN EINEN
ANGENEHMEN AUFENTHALT!
IHR HOTEL-MODI-TEAM

HOUSE RULES



DEAR GUEST,

We are delighted to welcome you to our hotel and are, of course, committed to making your stay as pleasant as possible.

To help us achieve this, we kindly ask you to conduct yourself in a way that does not disturb other guests.

Please remember to take your KeyCard with you when leaving your room.

From 22:00–06:00 our lobby area is closed, please use only the night exit to the courtyard during these hours.

During closing times you can only enter the hotel with your KeyCard via the night entrance in the courtyard or through the underground garage.

In urgent emergencies we are available for you at any time under +49 - 81 31 - 33 777 33.

Hotel MODI is a non-smoking hotel.

Smoking is prohibited by law throughout the entire building.

In front of the night entrance in the courtyard of our hotel you will find a covered smoking area with an ashtray.

Should you nevertheless smoke inside the hotel, we will charge you a special cleaning fee of €350.00 (incl. VAT).

In case of damages to the furnishings caused intentionally or by slight negligence, as well as vandalism, we reserve the right to charge a fee according to the costs incurred. **We are entitled to charge the credit card provided for this purpose.**

To ensure you a pleasant night's rest, room-level noise must be observed in all our rooms from 22:00 onwards. We also kindly ask you to behave appropriately in the corridors, staircases, and the underground garage.

Visitors are only insured up to certain areas of the hotel and may therefore not proceed to the guest room floors. If you nevertheless wish to receive visitors, they must be registered at reception via the registration form.

The use of private electrical appliances for food preparation is prohibited. Sensitive smoke detectors are installed throughout the entire building, which can activate the fire alarm system at any time. Only tested devices in accordance with the fire protection plan are permitted.

House-trained pets are generally allowed, provided they do not disturb hotel operations or other guests.

As a guest, you are liable for any soiling or damage caused by your pet, as well as for loss of revenue during the period of repair. We charge €10.00 per pet/night.

Hotel MODI cannot accept liability for luggage and valuables.

Please ensure that your safe is securely locked when leaving your room.

Any damage to or soiling of the building or inventory, or loss of the room key card, must be compensated by the person responsible.

Compensation payments, repair costs, or special cleaning fees must be paid immediately in

cash (for groups, accompanying persons, if necessary on behalf of the organizer, must make advance payments).

Theft and intentional damage to property will be reported to the police without delay.

In the event of violations of one or more of the above rules, we are entitled at any time to terminate the accommodation contract without notice.

The guest's obligation to pay for the booked nights remains in effect.

By signing the registration form, you acknowledge and accept the house rules as well as the hotel's privacy policy.

WE WISH YOU A PLEASANT STAY!
YOUR HOTEL-MODI-TEAM